
令和４年度 第２回岐阜県手話サークル協議会理事会議事録  

   

令和４年３月２５日県聴覚障害者情報センターボランティア室にて開催された。 

有効定数４１名、出席理事２１名、委任状１６名、計３８名、よって９０．２％となり過半

数以上のため成立した。 

 

１．会長挨拶 

コロナの感染による影響が続いたが、ようやく 

対面で開催できることになりうれしく思っている。 

サークルによっては、会員が減少したところもあり、 

一方で昨今のテレビドラマの影響で会員の加入も増えていると聞いている。 

また以前の通り皆さんと共に活発に活動して行きましょう。 

 

２．協議事項 

 第１号議案 サークルの退会について 

 退会承認  うの会（岐阜市） 北方フレンズサークル（本巣郡） 

       サークルからの申し出による 

※ からたちの会（岐阜市） さくらの会（関市）休会 

        

 第２号議案 令和５年度事業計画（案）承認 

 第３号議案 令和５年度会計収支予算（案）承認 

 

３．報告・連絡事項 

 

（１） ＨＰ・サークル紹介等について 

・今年度は例年よりもＨＰからサークルに関する問い合わせが増えている。 

昨年１０件 今年度１６件 

内容はほとんどサークル加入前提の見学希望である。事前にサークル代表に電話、Ｆ

ＡＸ、郵送の順につながるまで確認をとるため、連絡が取れないと希望者への返信が

大きく遅れてしまうことが度々あった。 

そのため、今回配布した加盟届に確認項目を追加した。 

  ・魅力的なＨＰにするため、各サークルの紹介に動画を載せたいが、現在の送信先では

容量が足りない。なんとか短時間でも載せられるようＨＰ担当役員と検討し、次回の

理事会までには皆さんにアクセス方法を通知できるようにする。 

 



（２） 出席サークルによる現状報告 

全てのサークルはコロナ禍前の活動に戻っており、ドラマの影響か若い新会員も増

えているという報告が多い。 

 

（３） ブロック研修会は開催に向けて、ブロック毎に話し合った。 


